

Père Fouettard : ne pas laisser à la portée des enfants

Rédigé le 6 décembre 2018



Soutenir la figure traditionnelle de Père Fouettard ou fermer les yeux sur ses apparitions dans vos écoles ou magasins, c'est être complice des violences racistes dont les premières victimes sont des enfants. Une opinion de nos collègues Betel Mabilie et Nicolas Rousseau, parue dans le journa

[Lire l'article en ligne sur La Libre](#)



Avec le soutien de la
Fédération Wallonie-Bruxelles

Ed resp : Ghalia Djelloul
Chaussée Saint-Pierre, 208
B-1040 Bruxelles
Tél : 02/896 95 00
info@bepax.org
www.bepax.org
IBAN : BE28 7995 5017 6120